

## SUMMARY

# TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN INDEKS UTAMA PASIEN DI RUMAH SAKIT MEDIKA PERMATA HIJAU JAKARTA

Created by DANANG SUMEDY

**Subject** : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN INDEKS UTAMA PASIEN  
**Subject Alt** : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN INDEKS UTAMA PASIEN  
**Keyword** : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN INDEKS UTAMA PASIEN  
DI RUMAH SAKIT MEDIKA PERMATA HIJAU  
JAKARTA

### Description :

Rekam medis merupakan bukti tertulis mengenai proses pelayanan yang diberikan dokter atau tenaga kesehatan lainnya, yang mana dengan adanya bukti tertulis tersebut maka pelayanan yang diberikan dapat dipertanggung jawabkan. dengan tujuan adanya tertib administrasi dalam upaya peningkatan mutu pelayanan kesehatan rekam medis. Bagian Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Rumah Sakit Medika Permata Hijau adalah bagian yang mengutamakan pelayanan yang lengkap, akurat, dan tepat waktu. Dalam penyelenggaraannya masih belum mencapai pelayanan yang diharapkan. Hal ini ditandai dengan penelitian yang dilakukan penulis, dimana petugas yang bertugas untuk menginput data identitas pasien masih banyak yang tidak dilengkapi. Tujuan Umum penelitian ini adalah mendapatkan gambaran tentang kelengkapan pengisian Indeks Utama Pasien di Rumah Sakit Medika Permata Hijau sedangkan tujuan khusus dari penelitian ini adalah mengidentifikasi standar prosedur oprasional tentang pengisian indeks utama pasien, menganalisis kelengkapan Indeks Utama Pasien, mengetahui faktor-faktor yang menghambat kelengkapan Indeks Utama Pasien. Berdasarkan hasil pengamatan dan hasil penelitian di Rumah Sakit Medika Permata Hijau tentang pengisian kelengkapan Indeks Utama Pasien masih banyak di temukan data-data yang tidak lengkap dikarenakan kurangnya ketelitian dalam pengisian Indeks Utama Pasien.

**Contributor** : Lily Wijaya, SKM. MM  
**Date Create** : 18/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2008-36-008  
**Collection** : 2008-36-008  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor